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昨日凌晨5点前后，胡歌(昵称：大胡)醉酒连发4条微博，回应与江
疏影绯闻：在微博中他疑似承认与江疏影拍过拖，“我爱过，我爱那
个回忆，我爱我所认识的她，我已经知足了”，并跟自己的经纪人@
巨本张解除合作关系，“大本张，谢谢你一年来对我的帮助，你是一
个好人，但是我们的合作要告一段落了”。之后他秒删4条微博，
在上午8点多，又发微博称“不是你不适合这里，是我不适合这
里”，引来众多网友猜测，截至12月29日11点，已有近12万次的
互动量。偶像不开心，胡椒(胡歌粉丝昵称)很心疼，纷纷在胡歌微
博留言：“不要因此离开舞台，离开娱乐圈！”除了力挺偶像之外，胡
椒们昨日又跟黑粉们在网上掐架了。胡歌到底怎么了？有网友分
析：“可能胡歌的经纪人@巨本张跟江疏影联合起来炒作，摆了胡
歌一道。”尽管昨日江疏影和胡歌经纪人都未作出回应，但有网友
爆料，胡歌经纪人的粉丝从180万掉粉到3万，“江疏影”的名字再
次成为微博热搜榜第一名。 林灵汐

胡歌醉酒微博四连发
暗示被偷拍内情
网友分析：“可能被经纪人和江疏影摆了一道”

●12 月 24 日平
安夜网上爆出一段视频，传

出“胡歌与江疏影恋情曝光”的消
息，许多胡椒纷纷在江疏影的微
博下，称其为“胡嫂”，也有不少
人质疑网上视频是女方放料，有
为新戏炒作的嫌疑。对于种种
传闻，傲娇的大胡当日并未回应
恋 情 ，一 直 在 忙 话 剧《如 梦 之
梦》。江疏影女神却“手滑”地在
微博转了一条关于“当红小生胡
歌的八字命理”的微博，之后又秒
删了。

●12 月 25 日凌晨 1 点多，大
胡突然发了一条微博：“24 号的 5
号(话剧《如梦之梦》他饰演的男
主角名字‘五号病人’)，你在绕，
她在绕，我们都在绕。”把大家

“绕”晕了。
●12 月 29 日凌晨 5 点前后，

大胡醉酒发了4条微博，里面的内
容信息量好大啊，有疑似默认恋
情的：“我爱过，我爱那个回忆，我
爱我所认识的她，我已经知足
了。”有疑似投诉经纪人的：“大本
张，谢谢你一年来对我的帮助，你
是一个好人，但是我们的合作要
告一段落了……如果彼此无法坦
诚，那就没有必要再合作了，彼此
珍重。”还有透露公司八卦的：“之
前公司给我下过死命令，喝了酒不
许发微博，今天实在忍不住，我很
难过。”然后大胡删掉了这 4 条(估
计是酒醒了)，在昨日上午8点多来
了一句“不是你不适合这里，是我
不适合这里”，便不吭声了。

爱做福尔摩斯的网友们，从
大胡的 4 条微博中读出了下面这
些信息：

分手后被炒作？“胡歌和这
个江疏影确实在一起过，不过已
经分手了，然后胡歌的经纪人@巨
本张跟江疏影联合起来炒作，摆
了胡歌一道……胡歌才发现身边
的人不可靠……”

因被炒作而分手？“没人觉得
胡歌是昨天分手的吗。不然干吗
喝酒。先炒作再分手。巨本张同
意江炒作不一定是为了江。毕竟
胡歌如果用感情炒作大红赚钱机
会多，他是经纪人钱也多。但是
胡歌不喜欢炒作。所以他是没经
过胡歌同意。然后胡歌就生气
了。分手。开除经纪人。”（12 月
24 日有网友目睹江疏影捧场胡歌
话剧，还送了一个庆贺花篮。）

公司授意炒作？“经纪人到
底为了什么这么出卖自家艺人。
到底是女方给了好处还是公司授
意。如果是前者，了解胡歌的都知
道这无疑是自断后路。如果是后
者，一向把唐人视作恩人的胡歌又
为什么被逼到这个地步。”

对此，大胡的经纪公司唐人
电影制作公司没有回应，大胡的
经纪人也未回应，但有网友爆料
这位经纪人昨日一直在掉粉，

“180万粉丝掉到3万，还在掉。”
另外，有八卦网友指出，大胡

醉酒发微博的事不是第一次了，
当年他跟杨幂闹分手时也干过，
还把分手原因怪在妈妈头上——

“我为什么会做艺人，妈妈你开心
吗，我尽力了。”这条微博发自
2012 年 12 月 2 日，传说是大胡和
杨幂在一起过，因为胡妈妈不同
意才分手的。这些传闻，当事双
方都没有承认过哈。

从 12 月 24 日两人疑似
恋情曝光的传闻传出后，“江
疏影”的名字一直占据微博
热搜榜前十的位置，昨日上
午一度在榜单称冠。胡椒们
对江疏影的称呼，也从女神、
胡嫂变成了绿茶。

其实大胡与江疏影“在
一起”的绯闻，今年 9 月中旬
就在天涯论坛冒出来了，当
时两人正在拍电视剧《旋风
十一人》，在各自的微博上
也常 PO 图互动，比如江女
神 8 月 3 日放了合照、9 月 1
日又放了生日照。而见诸
报章的探班稿也把两人写
得好“暧昧”——“江疏影获
封剧组‘女神’，对此大胡揭
发称这个外号是江疏影自
己叫的，‘刚开始工作人员叫
她美女，她说别叫我美女，叫
我 女 神 ，后 来 大 家 就 顺 口
了。’江疏影赶紧解释‘是开

玩笑的’。然后女神就成了
大胡心中的女神，‘以前我心
目中没有女神，自从她叫了
女神，我就知道原来女神是
这样的’。”

这位江女神什么来头？
她其实是“薇女郎”，2013 年
她因为饰演赵薇执导的电影

《致我们终将逝去的青春》里
的校园女神“阮莞”受到关
注，接着又演了电视剧《一仆
二主》的女文青“顾菁菁”，跟
她搭戏的是张嘉译。江疏影
是上戏 04 级表演系的，是大
胡的师妹，2009 年毕业就去
英国 East Anglia 留学了。她
跟郑恺、《爱情公寓》的陈赫、
王传君等是同班同学，关系
好着呢。网传这位女神家里
条件殷实，演戏就是赚钱买
花 戴 ，也 有 说 她 背 后 有 金
主。当然这些消息江女神没
有回应过哦。

“江女神”是什么来头？
大胡的师妹，郑恺的同班同学

恋情曝光后
这几天胡歌做什么去了？


